

## CM2 rouge-Saint Jean Hulst

Notre école est chaleureuse, elle a du charme, et elle est immense. La directrice, c'est Madame Quatrepoint et au moins c'est clair, il ne faut pas la mettre en colère car sinon c'est sûr qu'ils partent les points !! (sur notre permis de bonne conduite).

La classe est au troisième étage, alors évidemment, on s'épuise à chaque fois que l'on y monte malheureusement ! Nous sommes 30 élèves plus la maîtresse, alors il y a 62 jambes qui ont mal à cause des escaliers.

Derrière la porte de notre classe, il y a des affiches qui n'arrêtent pas de nous regarder, je ne sais pas vraiment ce qu'elles pensent de nous, sûrement que nous sommes très sages ! Notre classe est grande et très bien décorée. Quand la sonnerie retentit, nous nous précipitons dans les escaliers pour descendre en récréation, mais pour monter, là, il n'y a plus personne...